

Abteilungsversammlung am 21.11.08

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Entschuldigt: Horst Pischtiak, Jörn Patzelt, Gerlinde Heneka, Heinz Jaerke, Monika Seibel, Uschi Mueller, Vorstand der SG

Bericht von Gerard:

1. Die abnehmende Zahl Mitglieder ist erschreckend und leider weiter zunehmend. Es ist nicht nur bei der Tennisabteilung, sondern allgemein festzustellen.
2. Sportliche Höhepunkte gab es vor allem bei der Jugend, die U-12 hat grosse Erfolge zu verzeichnen. Durch die starke Aktivität von Rosi Dilena ist unsere Jugend überhaupt auf gutem Weg. Ebenfalls viele Personen erschienen anlässlich des Mini-Kids-Turniers.
3. Die Damen haben in dieser Saison erstmals als Damen-40 gespielt.
4. Die Senioren möchten ebenfalls in die nächste Altersklasse wechseln.
5. Die Gentlemen waren nicht so erfolgreich, wie in den vergangenen Jahren.
6. Das Generationen-Turnier wurde sehr gut angenommen und sollte unbedingt beibehalten werden.
7. Die Zusammenarbeit mit Mutschelbach wird weitergeführt.
8. Janis Jerke hat bei den Special Olympics erfolgreich teilgenommen (im Tennis).
9. Die Weinprobe fand in Hohenwetttersbach statt und war ein angenehmer Abend.
10. Ohne den großen Einsatz unserer freiwilligen Helfer (Namen sind uns wohl bekannt) wäre dies alles nicht möglich und der Spielbetrieb könnte nicht aufrecht erhalten werden..
11. Auch unsere Sponsoren helfen uns in hohem Masse, ohne sie wäre es sehr viel schwieriger.
12. In diesem Jahr scheiden aus: Franz und Veronika.

Bericht der Jugendreferentin

Sie berichtet über die Jugendaktivitäten, das Training und die Zusammenarbeit mit den Trainern, die Zusammenarbeit mit dem TC-Mutschelbach, die Medenspiele der Jugend (U-18, U-14, U-12 gemischt). Sie hebt besonders die Leistungen der U-12 gemischt hervor, die überragende Leistungen gezeigt haben. Es hat sich gezeigt, dass doch viele Jugendliche bereit sind, in einer Jugendmannschaft zu spielen. Die Zusammenarbeit mit Mutschelbach hilft uns, den Spielbetrieb ordentlich durchzuführen. Die Jugend-Vereinsmeisterschaft wurden ebenfalls mit großem Erfolg durchgeführt. Es gab eine Siegerehrung und Essen und Pokale für die Besten. Ein Tenniscamp wurde von Matthias Schneider durchgeführt. Das Generationenturnier, das von Franz organisiert wurde, endete mit den Finalspielen. Es war schön, dass so viele Zuschauer dabei waren und die Anteilnahme für die Kämpfer war groß. Im nächsten Jahr sollen wieder diese Aktivitäten angeboten werden. Danke dem Sponsor, der Firma Schroff.

Bericht der Sportl. Leiterin

Sie berichtet über die Aktivitäten der Erwachsenen. Das diesjährige Hallenturnier war angenehm und sehr gesellig. Die Damen-40 bereiteten sich in Kenzingen auf die Spielsaison vor. Die Herren-60 nahmen auch an der Medenrunde teil. Die Gentlemen waren in ihrer Klasse erfolgreich. Die Meisterschaften waren gut, leider müssen die Mitmacher immer lang überredet werden. Die Endspiele waren dann aber sehr spannend. Der vorgesehene Club-Abend fand leider keine gute Resonanz. Die Einladung zum Spieleabend wurde gut angenommen und endete mit einem geselligen Abend. Teilgenommen wurde auch an den Spielen des Robinson-Clubs. Die Teilnahme der Erwachsenen an den Spielen der Jugend muss hervorgehoben werden. Eine Wortmeldung: Die Klub_Abende wurden nicht richtig bekannt gemacht. Es wird daran gearbeitet.

Neuwahlen:

Es werden heute gewählt: sportliche Leiterin bleibt und wird Helga Hoffmann (einstimmig).

Jugendleiterin: Rosi wird einstimmig wiedergewählt.

Der stellvertretende Jugendleiter: Marika Schuchardt wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Der aktive Beisitzer: Franz Isola kandidiert nicht mehr. Siegfried Steppe wird vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl an.

Planung 2009:

In diesem Jahr besteht die Tennisabteilung 30 Jahre. Das sollte in gemütlicher Runde gefeiert werden. Genaueres wird noch festgelegt.

Mannschaften: Damen-40 und Herren-65 (4-er), Ob eine Herrenmannschaft zustande kommt, ist sehr unsicher, aber mit Mutschelbach zusammen doch realistischer. Jugend: U-18, U-16-Maedchen, U-12 gemischt

Neujahrsempfang

Mini-Kids-Turnier

Vereinsmeisterschaften mit Jubiläumsfeier

Herbstturnier

Jugendcamp

Verschiedenes:

Gunnar Günter möchte das Training der Herren65 auf Dienstag legen. Das Hallendach der Tennishalle ist immer noch undicht und die Gefahr des Ausrutschens ist groß. Das ist seit Langem bekannt, doch scheinbar ist keine Abhilfe möglich. Auch geht der Teppichboden kaputt.

Franz: Es gibt im Sommer keine Möglichkeit zum duschen, da man nicht in die Umkleide kommt..Wieso kann man nicht für alle Spieler den Zugang zur Tennishalle ermöglichen?

Willi: Gibt es in der nächsten Saison wieder 4 Plätze? Ja!

Marion: Ihr wurde von Eltern angetragen, ob es nicht möglich wäre, eine Ballwand zu installieren?

Hubert: Wir sollten auch mal unseren Tennisleiter Gerard loben, der immer größtes Engagement zeigt.,